

Forbes
MÉXICO

Moody's mantiene calificación crediticia de México con perspectiva negativa

La calificadora advirtió un mayor riesgo en cuanto a que el crecimiento a mediano plazo se podría ver afectado por la falta de fortaleza de la demanda interna.

Moody's mantuvo **la calificación crediticia para la deuda soberana de México en "Baa1"**, así como la perspectiva negativa ante un marco de política más débil.

La calificadora advirtió un mayor riesgo en cuanto a que el crecimiento a mediano plazo se **podría ver afectado por la falta de fortaleza de la demanda interna**, así como a las débiles perspectivas de inversión, al crecimiento limitado de la productividad.

Moody's también mencionó que las cuentas fiscales corren el riesgo de un crecimiento menor al previsto y a que el apoyo financiero **para Petróleos Mexicanos (Pemex) supere las expectativas de la calificadora**, ya que la calificadora ve poco probable que la estrategia actual aborde con éxito los retos estratégicos de la compañía estatal y a los que se enfrenta el sector energético en general.

En tanto, en su cuenta de Twitter, el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, consideró que la calificación de Moody's es consecuencia de la fortaleza fiscal y el manejo prudente de las finanzas públicas.

"Moody's [#ratifica](#) la [#calificación](#) crediticia para la [#deuda](#) Soberana de [#México](#) en moneda extranjera en Baa1. El [#país](#) queda tres niveles por arriba del grado de [#inversión](#), lo que reafirma la fortaleza fiscal y el manejo prudente de las finanzas públicas".

Sobre las consideraciones de la calificadora, en especial sobre el tema de Pemex, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) respondió en un comunicado al respecto, refrendó la estrategia que tiene con la empresa estatal.

"Moody's menciona como riesgo la posibilidad de que Pemex requiera mayores apoyos que los que la agencia ya descuenta. **En este sentido, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público refrenda la estrategia iniciada** en 2019 para el fortalecimiento de Pemex, que es el mayor contribuyente del presupuesto federal, como una inversión de mediano y largo plazo.

Esta estrategia, de acuerdo con la SHCP, **ha permitido estabilizar la producción petrolera y aumentar las reservas durante 2019 y 2020**, luego de años de caídas consecutivas, al tiempo que se han preservado finanzas públicas sanas.

"Como resultado, en 2020 Pemex contribuyó al erario público con cerca de 600 mil millones de pesos, en el peor año para la industria petrolera desde 1933", respondió la dependencia.